

2020 聖ヨゼフの園 デイサービス便り

令和2年2月1日発行
 暖冬続くよ
 どこまでも
 特別養護老人ホーム
 聖ヨゼフの園
 静岡市駿河区八幡4-6-9
 TEL 054-282-1871
 メール: joseph@mail.wbs.ne.jp

2020 今月号よりいよいよ新年からの様子をお伝え出来
 ます。編集している段階で既に二月も半ばになってし
 まっています。世間では新型コロナウイルスの報道が連日
 の様にされています。デイでは大型の空間除菌機や加
 湿器をフル稼働して予防に努めています。皆様にお
 かれましたも自宅での手洗いやうがいの徹底を是非お
 願いたいと思います。また体調が思わしくない時は
 速やかに受診して頂きます様宜しくお願い致します。

年明けの仕事始め恒例、獅子舞がデイにもやって来て
 くれました。ヨゼフの施設中を練り歩いているのです。



縁起物なんでみんな進んで獅子さんに
 噛みついてもらっていました。



写真には殆ど写っていませんが、
 纏(まとい)を持った女の子や着物
 美人も一緒に来てくれたのです。



百人一首とかかるたで遊んでみました



正月
 ながら、
 正月
 ながら、
 落ち着
 いた
 雰囲気
 の中
 上手
 に書
 き上
 げて
 いま
 した。
 墨の
 匂い
 を漂
 わせ
 な



こちら
 も恒
 例「
 今年
 の抱
 負」
 を皆
 に書
 いて
 頂き
 まし
 たら。
 真ん
 中ら
 辺の
 写真
 の通
 り、
 何時
 も通
 る廊
 下に
 貼り
 まし
 たら。



色々な顔の雪だるまが出来上がりました



ネズミが入ってる丸杵は青竹です。

千支のうさぎの置き物と毛糸を使って雪だるまを作ってみました。自分の物として完成すると嬉しいもんです。



ちょっと写真では分かり難いですが、富士宮の富士山本宮浅間大社です。



こちら藤枝成田山、千葉の成田山新勝寺の直末寺院だそうです。



お馴染みの静岡浅間神社に行ってきました。地元なので安心します。

新年はやっぱり初詣に行かないと気持ちシユツとしません。色々な所に行つて色々とお願ひ事をして来ました。



あまりやらぬカラオケを久しぶりにやってみたら結構皆さん夢中になって歌って下さっていました。



何度かやるおやつ作りの内の一場面です。関わる人は少ないですが人数分均等に作るのでも大変です。ね。



ネオパーサ静岡に遊びに行つて来ました。



試食も出来ます。白い物が多いですが値が安いなあ。



日が陰ってますが富士山と駿河湾は日に照らされて見事な景色が見られました。



ここからの景色は地球が丸い事を感じさせてくれます。何となく。

天気のいい日は行く外行くらあ！という事でちよくらあちこちと行って来ました。一番右は笛吹段公園です。